



Repara Alejandro Moreno resbalón de Gálvez

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La candidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, resbaló hoy cuando incluyó al dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, como uno de los integrantes del tricolor con los que nunca trabajaría.

Sin embargo, Moreno sorprendió con su respuesta cuando se le cuestionó sobre esta declaración. “Los lapsus mentales de las personas, nosotros siempre lo respetaremos. Creo firmemente que hoy lo he dicho con mucha puntualidad.

Soy dirigente de un partido; nosotros estamos comprometidos con el Frente Amplio, no andamos buscando chamba y lo digo categóricamente: Xóchitl Gálvez tiene mi afecto, mi respeto y mi compromiso. Hoy lo sellamos aquí: Gálvez es y será la candidata del PRI”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1221?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1221&authkey=!ADAJ5w2swRen45A&ithint=video&e=ZXYyk>
a